

CONTRÔLE DE MOUSSE & ENGRAIS DE PELOUSE 9-3-6

Avec 13,5% de sulfate ferreux

Traitement pour 445 m² (4400 pieds carrés)



DOGWOOD BRAND



Traitement pour 445 m² (4400 pieds carrés)

Avec 13,5% de sulfate ferreux

CONTRÔLE DE MOUSSE & ENGRAIS DE PELOUSE 9-3-6

CONTRÔLE DE MOUSSE & ENGRAIS DE PELOUSE 9-3-6

Avec 13,5% de sulfate ferreux

- Contrôle la mousse dans les pelouses
- Fournit des éléments importants (N, P, K, S, Fe) pour une croissance saine
- Favorise l'écologisation
- Lire l'étiquette avant d'utiliser

Couverture : traitement pour 445 m² (4400 pieds carrés)

Analyse minimale garantie :

Azote (N) total :.....	9 %
Acide phosphorique (P ₂ O ₅) :.....	3 %
Potasse soluble (K ₂ O) :.....	6 %
Fer (Fe) (réel) :.....	5 %
Sulfate ferreux (réel) :.....	13.5 %
Soufre (S) :.....	9 %

Mode d'emploi : Étendre uniformément 4,5 kg/100 m² (10 lb/1000 pieds carrés) quand le temps est sec. Humidifiez la mousse avant de l'appliquer. Ne pas arroser la pelouse pendant 48 heures après l'application. Des traitements répétés peuvent être nécessaires si la condition provoquant la croissance de la mousse n'est pas corrigée. Ce produit doit être utilisé dans le cadre d'un programme nutritif complet pour la pelouse.

Précautions :

TENIR HORS DE PORTÉE DES ENFANTS.

Nocif en cas d'ingestion. Éviter le contact avec les yeux, la peau et les vêtements. Éviter de respirer la poussière. Conserver dans son emballage d'origine bien fermé et loin des enfants et des animaux.

Premiers soins:

EN CAS D'INGESTION : Consulter un médecin ou contacter le centre antipoison. **SI DANS LES YEUX :** Rincer abondamment avec de l'eau et consulter un médecin ou contacter un centre antipoison. **SI SUR LA PEAU :** Laver avec de l'eau et du savon.

Ne pas utiliser sur les produits en ciment tels que trottoirs, patios, plâtre, etc. Tachera aussi le marbre, le grès, le calcaire et tous les produits de lien connexe.

Avis: La garantie des vendeurs se limite aux termes de cette étiquette et sous réserve du présent règlement : l'acheteur assume les risques corporels ou matériels découlant de l'utilisation ou de la manipulation et accepte le produit à ces conditions.

20 kg

Poids Net

Fait au Canada

Numero d'enregistrement 2008041C loi sur les engrais

TerraLink

TerraLink Horticulture Inc.
464 Riverside Rd, Abbotsford BC
V2S 7M1





DOGWOOD

BRAND



With 13.5 % Ferrous Sulphate

MOSS CONTROL & LAWN FOOD 9-3-6

Treats 445 m² (4,400 sq.ft.)

Treats 445 m² (4,400 sq.ft.)

MOSS CONTROL & LAWN FOOD 9-3-6

With 13.5 % Ferrous Sulphate

MOSS CONTROL & LAWN FOOD 9-3-6

With 13.5% Ferrous Sulphate

- Controls Moss in Lawns
- Provides Important Elements (N, P, K, S, Fe) for healthy growth
- Promotes Greening
- Read the Label before using

Coverage: Treats 445 m² (4,400 sq.ft.)

Guaranteed Minimum Analysis:

Total Nitrogen (N):	9 %
Available Phosphoric Acid (P ₂ O ₅):	3 %
Soluble Potash (K ₂ O):	6 %
Iron (Fe) (actual):	5 %
Ferrous Sulphate (actual):	13.5 %
Sulphur (S):	9 %

How To Apply:

Spread evenly 4.5 kg/100 m² (10 lbs/1,000 sq.ft.) when weather is dry. Moisten the moss before applying. Do not water lawn for 48 hours after application. Repeat treatments may be required if this condition causing moss growth is not corrected. This product should be used as part of a complete lawn feeding program.

Precautions:

KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN.

Harmful if swallowed. Avoid contact with eyes, skin and clothing. Avoid breathing dust. Store in its original container tightly closed and away from children and pets.

First Aid:

IF SWALLOWED: Get medical attention or contact poison control center. IF IN EYES: Flush with plenty of water and get medical attention or contact poison control center. IF ON SKIN: Wash with soap and water.

Do not use on cement products such as sidewalks, patios, stucco, etc. Will also stain marble, sandstone, limestone, and related products.

Notice: Sellers guarantee shall be limited to the terms of this label and subject hereto, the buyer assumes any risk to persons or property arising of the use or handling and accepts the product on these conditions.

20 kg

Net Weight

Product of Canada

Registration Number 2008041C Fertilizers Act

TerraLink

TerraLink Horticulture Inc.
464 Riverside Rd, Abbotsford BC
V2S 7M1

